

Anfahrtsbeschreibung zur Klinik St. Georg Bad Aibling vom Flughafen Salzburg

Zieladresse: Klinik St. Georg, Rosenheimer Straße 6-8, 83043 Bad Aibling

Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln nach Bad Aibling

Falls Sie nicht unseren Shuttle-Service nutzen (110 Euro für 1-3 Personen/ 120 Euro für 4-8 Personen, jeweils pro Fahrt), verlassen Sie bitte das Flughafengebäude und begeben Sie sich zur Bushaltestelle. Diese befindet sich linker Hand auf der gegenüberliegenden Straßenseite – halten Sie einfach nach dem Haltestellenschild (gekennzeichnet durch ein 'H') Ausschau. Die Buslinie Nr. 2 bringt Sie mit ca. 20 Minuten Fahrtdauer zum Hauptbahnhof.



Fahrkarten (Erwachsene 2,70 Euro, Kinder 1,80 Euro) sind beim Fahrer erhältlich.

Am Hauptbahnhof Salzburg kaufen Sie bitte ein **Bahnticket nach Bad Aibling** (1. Klasse: 36,20 Euro, 2. Klasse: 22,60 Euro pro Person).

Wenn Sie in Begleitung reisen, ist das 2.-Klasse '**Bayernticket**' das kostengünstigste Angebot: 25,00 Euro für die erste Person, 6,00 Euro für jede weitere Person (31 Euro für zwei Personen, 37 Euro für drei Personen etc. bis maximal 5 Personen pro Ticket). Kinder unter 5 Jahren reisen kostenfrei, die weiteren Konditionen entnehmen Sie der Angebotswebsite der Deutschen Bundesbahn. Das Bayernticket gilt zwischen 9:00 Uhr und 3:00 Uhr des Folgetags.



Die Züge fahren jeweils um **:13 Uhr ab. Bitte erkundigen Sie sich vor Ort bezüglich des Abfahrtsgleises.

Sie müssen in **Rosenheim** umsteigen. Der Zug nach Bad Aibling fährt normalerweise von Gleis 6 ab. Die Gesamtreisedauer beträgt zwischen 1:20 und 1:40 Stunden, je nach dem welchen Zug Sie in Salzburg genommen haben.

(Geprüft im Juli 2018, Preise können variieren.)

Vom Bahnhof Bad Aibling zur Klinik St. Georg

Am Bahnhof Bad Aibling gibt es Taxis. Aber Sie können die Klinik auch in 5 – 8 Minuten gut zu Fuß erreichen:

- In Bad Aibling verlassen Sie den Bahnhof geradeaus, auf der rechten Seite sehen Sie das Postamt. Folgen Sie der **Bahnhofstraße**, bis Sie zu einer Brücke auf der rechten Seite kommen.
- Überqueren Sie diese Brücke, biegen dann links ab und folgen der **Irlachstraße**. Die Irlachstraße biegt nach rechts ab. Auf der linken Seite sehen Sie zunächst ein großes rotes Gebäude (Rathaus), dann auf der linken den **Marienplatz**. Folgen Sie dem Gehweg. Es gibt verschiedene Geschäfte auf beiden Seiten der Straße, ein Bio-Lebensmittelgeschäft, einen Drogeriemarkt etc. Etwas weiter erreichen Sie bereits die Klinik St. Georg auf der rechten Seite der **Rosenheimer Straße**.
- Betreten Sie nun die Toreinfahrt auf der rechten Seite. Etwas weiter vorne sehen Sie das große Eingangsportal der Klinik.
- Treten Sie ein, wenden Sie sich nach rechts und gehen Sie dann links durch die Tür. Die Rezeption befindet sich auf der linken Seite.

Ankunft außerhalb der regulären Öffnungszeiten

Sollten Sie später am Tage (nach 17:00 Uhr) oder am Wochenende anreisen, gehen Sie bitte folgendermaßen vor: Beim Betreten des Gebäudes wenden Sie sich nach links und sehen dort die Haubensackhalle. Durchqueren Sie diesen Raum. An dessen Ende sehen Sie auf der linken Seite den Aufzug. Nehmen Sie den Aufzug in den ersten Stock, wenden Sie sich nach verlassen des Aufzugs nach rechts und gehen Sie die drei Stufen nach oben. Direkt zur Rechten liegt das Schwesternzimmer. Dort werden Sie in Empfang genommen.